

**Malte Jörg Uffeln**  
**Bürgermeister der Brüder-Grimm- Stadt Steinau an der Straße**  
**[www.maltejoerguffeln.de](http://www.maltejoerguffeln.de)**

**Worte zum Abschied von Dr. Josef Müller ( Ulmbach)**

**9.2.2019**

Hochwürden Pfr. Dr. Rapu,  
liebe Angehörige des Verstorbenen,  
verehrte Trauergemeinde !

Im 90. Psalm, Vers 10 lesen wir:

**Unser Leben währet siebzig Jahre,  
und wenn's hoch kommt, so sind's achtzig Jahre,  
und wenn's köstlich gewesen ist,  
so ist es Mühe und Arbeit gewesen;  
denn es fährt schnell dahin, als flögen wir davon.**

Wir nehmen Abschied von Dr. Josef Müller, der am 31.12.2018 im Alter von 82 Jahren verstorben ist.

Helmut Stein, unser Ortsvorsteher von Sarrod und ich wollten uns vor Weihnachten von Dr. Josef Müller in Gelnhausen im Hospiz noch persönlich verabschieden, aber es kam anders.

Im Sinne des Psalmisten führen die letzten Tage des Lebens von Dr. Josef Müller so schnell dahin, als flögen wir davon!

82 Jahre, ein Ulmbacher Leben, köstlich, von Mühe und Arbeit geprägt.

Am Ende war es eine Erlösung für unseren lieben Verstorbenen und Sie, die Kinder.

Die Brüder-Grimm- Stadt Steinau an der Straße

Magistrat

Stadtverordnetenversammlung

und die Ortsbeiräte Ulmbach und Sarrod

danken Dr. Josef Müller für seinen Einsatz für unseren demokratischen Rechtsstaat.

Vielfältig waren seine politischen Tätigkeiten und sein Engagement im Rechtswesen.

Die ehrenamtliche politische Vita von Dr. Josef Müller weist folgende Tätigkeiten auf

1.11.1974 bis 31.3.1977

1.4.1989 bis 31.3.1993

Mitglied der  
Stadtverordnetenversammlung

1.11.1974 bis 31.3.1977

Mitglied der Baukommission und der  
Fremdenverkehrskommission

1.4.1989 bis 31.3.1993

Mitglied des Haupt- und  
Finanzausschusses

1.4.1985 bis 31.3.1993

Mitglied des Ortsbeirats Ulmbach

Im Rechtswesen unserer und in unserem Staat war Herr Dr. Josef Müller wie folgt tätig:

1.3.1988 bis 16.3.2004      Schiedsmann bzw. stbv. Schiedsmann

16.6.1992 bis 15.5.2000      Schöffe

In dankbarer Anerkennung für sein herausragendes ehrenamtliches Wirken verlieh der Hessische Ministerpräsident Herr Dr. Josef Müller am 29.11.1996 den Ehrenbrief des Landes Hessen.

Wir danken Dr. Josef Müller für sein langjähriges und uneigennütziges Wirken.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Ruhe sanft.

Gez. Malte Jörg Uffeln